

Réseaux sociaux & démocratie

Entre liberté d'expression et dérive algorithmique

Discussion-débat modéré par Alexis Favre



edv

Entretiens
de Verbier

8^e édition
10.01.2026

Espace St-Marc
Le Châble à 17h30



amis de verbier

Conférence ouverte au public

Cocktail dînatoire offert à l'issue de la conférence



- **Inscription préalable obligatoire auprès de M. Eugène Riethmann : eugeneriethmann@gmail.com**
- Pour de plus amples renseignements, contacter André Gorgemans andre@gorgemans.ch
- Cabines Médran | Le Châble | Médran, en fonction jusqu'à 23 heures pour les habitants de Verbier
- Parking à disposition devant l'Espace St-Marc au Châble
- amisdeverbier.ch/entretiens-de-verbier

Krisztina Stump

Cheffe de l'unité «Convergence des médias et réseaux sociaux» au sein de la Direction générale CNECT (Réseaux de communication, contenu et technologies) de la Commission européenne

Damien Cottier

Depuis 2019, Damien Cottier est membre du Conseil national, l'une des deux Chambres du Parlement suisse. Depuis début 2022 il est président du groupe parlementaire libéral-radical du Parlement suisse

Solange Ghernaouti

Professeure de l'Université de Lausanne et directrice de recherche, spécialiste des questions de sécurité liées aux usages abusifs, détournés, criminels et conflictuels des technosciences

Nicolas Conquer

Franco-américain engagé dans la politique et le marketing digital, connu pour son rôle de porte-parole des Républicains Overseas France

Olivier Glassey

Sociologue, maître d'enseignement et de recherche au Laboratoire d'études des sciences et des techniques (STS-Lab) de l'Université de Lausanne. Il travaille sur les usages sociaux des outils numériques

Stéphane Koch

Vice-président d'ImmuniWeb SA et spécialiste des enjeux liés à la transformation numérique. Actif depuis 1998, il couvre des domaines tels que la gestion de crise, la réputation en ligne, la sécurité de l'information

Anouch Seydtaghia

Journaliste au Temps, responsable de la rubrique Cyber, spécialiste du numérique et passionné par les implications sociétales de l'évolution fulgurante des nouvelles technologies

Alexis Favre

Journaliste à la RTS et producteur de l'émission Infrarouge (RTS), modérateur des débats